

remagen Campus

Veranstaltungen 2017

Vorträge, Gastabende und stimmungsvolle "Light Nights"

remagen indigo night

Ein Abend für eine andere Sicht auf die Dinge...



Beginn:

Beitrag:

Montag **27/03**

Tag: Montag, 27. März 2017
Ort: Lichthaus Remagen

Neumarkt 35-37, 50667 Köln 19 Uhr (Einlass ab 18.30 Uhr) € 20,- (Abendkasse) inkl. Getränke

Anmeldung per Mail: h.remagen@remagenlicht.de

Natürlich heilen mit Bakterien

DIE deutsche Expertin für effektive Mikroorganismen, Frau Dr. Anne Katharina Zschocke, hat im Oktober 2016 ihr 5. Buch herausgegeben, das sich mit der natürlichen Heilung mit Bakterien beschäftigt, sicher einem der spannendsten Felder der alternativen Medizin. Wir freuen uns sehr, sie mit ihrem topaktuellen Vortrag als erste Referentin im neuen Jahr bei uns begrüßen zu dürfen!

Als promovierte Medizinerin hat Frau Dr. Zschocke im In- und Ausland vielfältige Erfahrungen, vor allem im internistischen und onkologischen Bereich, sammeln können. Sie wird uns darüber berichten, dass Bakterien in der Medizin gerade ganz neu entdeckt werden und erklärt: "Galt bisher, dass Bakterien vor allem als Verursacher von Krankheiten angesehen wurden, gibt es in Wahrheit ohne sie keine Gesundheit! Die Gemeinschaft der Mikroben, das "Mikrobiom", ist sogar die Voraussetzung für gesundes Leben. Viele Krankheiten wie Unverträglichkeiten, Reizdarm, Magenprobleme, Diabetes, Depressionen, Hautprobleme und andere mehr lassen sich auf Störungen zwischen Bakterien und Körper zurückführen. Durch Wiederherstellen des subtilen Zusammenspiels mit den Bakterien lassen sie sich heilen. Dabei helfen auch die effektiven Mikroorganismen (EM)."

Lassen Sie sich den Vortrag und dieses wertvolle Wissen nicht entgehen. Wie immer gibt es danach bei einem kleinen Umtrunk und Imbiss die Gelegenheit zum Austausch mit der Referentin und untereinander.

Dr. Anne Katharina Zschocke wuchs im Herzen von Köln im Rheinland auf. Neben Fechten und Geigenspielen verspürte sie aber schon von Kind an eine große Leidenschaft für die Natur. Ihr Einsatz für den Vogelschutz und ein zweimonatiger Aufenthalt in Bolivien waren mitbestimmend für ihren weiteren Lebensweg. Nach einem Studium generale in Köln studierte sie Medizin in Freiburg und erwarb ein Stipendium für London. Mit ihrer ärztlichen Tätigkeit, u.a. mit internistisch-onkologischem Schwerpunkt, und naturheilkundlichen Weiterbildungen erwarb sie sich einen ganzheitlichen Blick auf das Lebendige. Sie wechselte in den praktischen Gartenbau und erwarb sich mit verschiedenen Projekten und als internationale Fachdozentin für Themen des Paradigmenwechsels, insbesondere Mikrobiologie, Ernährung, Wasser, Bäume, Geistesgeschichte sowie keltische und römische Kultur einen exzellenten Ruf. Frau Dr. Zschocke veröffentlichte inzwischen 5 Fachbücher und ist gesuchter Gast in Funk und Fernsehen.